

Was sonst an vorpersischen Bauten noch auf der Akropolis ist, lässt sich schwer sagen. Wir können nur ältere Bauten von jüngeren unterscheiden, weil die letzteren zumeist ganz aus Marmor gebildet wurden, während die älteren meist aus dichtem Kalkstein von der Burg oder der Pnyx oder aus Poros, der im Peiraieus gewonnen wurde, gemacht sind. Wir besitzen jetzt schon sieben verschiedene Simen aus Marmor, welche auf vorpersische Zeit deuten. Dieselben sind theils nur bemalt, theils in flachem Relief hergestellt und dann bemalt.



Fig. 12. Athenakopf von vorn.

Dann hat man in neuester Zeit da, wo die Ausgrabungen den gewachsenen Felsen der Burg erreichten, einige von den Persern nicht vollständig zerstörte Mauern gefunden, die bei der Hinterfüllung der neuen Burgmauern mit verschüttet wurden. Sie gleichen in ihrer Construction vollkommen den alten Hausmauern von Tiryns und Mykenai.